

Ciudad de México, jueves 27 de febrero de 2020

RAPHAEL REGRESA AL AUDITORIO NACIONAL, SU CASA DESDE 1969

- **El Divo de Linares volverá al escenario de sus grandes éxitos este 28 de febrero, ahora con su tour *ReSinfónico***
- **Estará acompañado por una gran orquesta sinfónica y sus temas contarán con arreglos electrónicos**

“Siempre he dicho que el Auditorio Nacional es como mi casa”, afirma el cantante español **Raphael**, quien pisó este escenario por primera vez en 1969 y desde entonces el escenario capitalino ha albergado algunas de las presentaciones más memorables en los casi 60 años de trayectoria de El Divo de Linares.

Considerado una de las voces más portentosas que ha dado España al mundo, Raphael retornará al Auditorio Nacional el próximo 28 de febrero como parte de su más reciente tour *ReSinfónico*, en el que es acompañado por una gran orquesta sinfónica para hacer un recorrido por 20 de sus grandes éxitos de todos los tiempos, que suenan renovados gracias a los arreglos de música electrónica con los que cuentan.

El *ReSinfónico Tour* comenzó a finales de 2018 y hasta el momento ha ofrecido más de 40 fechas en Europa y América, continente donde ha hecho parada en países como Estados Unidos, Puerto Rico y República Dominicana, y llegará en fechas próximas a México, Colombia y Ecuador.

Sinfónico & Resinfónico es el más reciente material discográfico del cantante español, con 30 temas que han marcado su trayectoria musical, como *Mi gran noche* y *Digan lo que digan*, así como cuatro temas inéditos y un dueto con la cantante mexicana Gloria Trevi en el tema *No vuelvas*.

A punto de cumplir 60 años de trayectoria, Raphael es una de las figuras más trascendentes en la historia de la música mundial, pues su voz y estilo característico de interpretación lo han llevado a ser considerado uno de los mejores cantantes de la balada en español. Entre sus récords, ha logrado más de 50 millones de discos vendidos, con lo que se convirtió en el primer cantante hispano en obtener un Disco de Uranio; al que se le suman 49 discos de platino y 326 discos de oro.

En 1966 Raphael lanzó su primer álbum titulado *Cuando tú no estás* y hasta el momento su discografía se compone de 62 discos, entre los que se encuentran grabaciones en vivo, reediciones y recopilaciones, además de algunos materiales grabados en italiano, francés, alemán, inglés y japonés.

El Auditorio Nacional recibió a Raphael por primera vez en 1969 y ha regresado en numerosas ocasiones: en 2009, anualmente de 2011 a 2016 y su más reciente visita sucedió en 2018. El recinto le otorgó al intérprete la Dalia de Plata en 2014, galardón instituido en 2009 para reconocer a destacados artistas por su trayectoria y aportaciones al mundo de la música. También recibió una presea de las *Lunas del Auditorio* en 2006 por mejor espectáculo de Balada, por lo que su nombre se encuentra grabado en el Paseo de las Lunas.

Participó también como actor en películas y obras de teatro. Su más reciente colaboración en el cine fue en 2015 con *Mi gran noche*, cinta dirigida por Alex de la Iglesia. El español cuenta con su propio museo ubicado en su ciudad natal, Linares, donde se pueden ver más de 400 piezas originales, a través de las cuales se hace un recorrido por su vida, desde su infancia y entorno familiar hasta reconocimientos, fotos y material sonoro inédito de Raphael.

Raphael presenta **ReSinphónico** este viernes 28 de febrero a las 20:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$300 a \$1900, disponibles en las taquillas del foro y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa